

Katzenmuseum Ludwigshafen

Liebeserklärung an die Katze

Mit ihrem Katzenmuseum, dem Katzinett in Ludwigshafen, hat Claudia Stock-Kühn ihren Traum als Katzenliebhaberin wahr werden lassen. In den Ausstellungsräumen findet der Besucher rund 8000 Exponate, die sie mit viel Liebe von Antikmärkten, Flohmärkten, aus dem Urlaub, über Geschenke oder Auktionen zusammengetragen hat.

Den Anfang nimmt ihre Leidenschaft bereits im Kindesalter, mit neun Jahren tritt Kater Axel in das Leben der bisher eher mit Plüschhunden aufgewachsenen Stock-Kühn und verändert alles – anstelle von Puppen begleitet er sie sogar im Puppenwagen und im Körbchen am Roller. Damalige Geschenke ihrer Großmutter sind bis heute in der Sammlung zu sehen.

Mittlerweile geht die Sammelleidenschaft ins 47. Jahr. Platz findet, was deutlich als Katze erkennbar ist und eine süße Mimik hat. "Der Schwerpunkt der Exponate aus aller Welt liegt klar auf der Belle Epoque, da die Stücke von 1900 bis zum Zweiten Weltkrieg noch viel liebevoller und detailverliebter gestaltet worden sind", sagt Stock-Kühn. "Das Katzinett ist eine Liebeserklärung an die Katze", sagt Stock-Kühn.



Katzinett-Inhaberin Claudia Stock-Kühn und Katze Sabrina zwischen den Sammelstücken.